



令和元年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 49

令和元年 12月6日

学校教育目標 「夢のある子」 ～めあてをもってがんばる子～

ドリームフラワーを作った良かった！発表して良かった！4年生の二分の一成人式。



仲間とおうちの方に囲まれて



自分の夢を堂々と発表！



合唱「ビリーブ」

先週の水曜日は一日参観日でした。たくさんの保護者の方が来られました。ありがとうございました。今回、低学年では音楽科の授業を公開しました。子どもたちの歌声や楽器を懸命に演奏しているのが間近で見ることができたと思います。また、当日は、5年生での栄養教諭による食に関する授業、3年生での情報支援員のサポートによる授業など、普段とは違った授業もご覧いただきました。

そんな中、4年生は、5時間目に全員が体育館に集まり、「二分の一成人式」を行いました。11月初めから、自分の夢とその夢を叶えるためにすること、夢を叶えたいことなどをまとめ、画用紙一枚に大きな一輪の花「ドリームフラワー」としてデザインしました。

当日は、グループごとに分かれ、おうちの方と仲間に向けて発表しました。自分の将来の夢を人前で宣言するのです。緊張しないはずがありません。でも、4年生は堂々と聞いている人の方を見ながら発表することができました。発表会では、プログラム前半で学年合唱「10才の



力強い！



ぼくの夢は…

ありがとう」を、後半で「ビリーブ」を歌いました。10才になった(なる)4年生の合唱、いつもとは違う思いが合唱を作り上げていたのですね。

4年生にインタビューしてみました。

- ♥ ドリームフラワーを作るのは、本当に大変だった。でも、自分で作りながら、夢のかなえ方がわかってきた！（自分で作っていると分かってくるの？と聞くと、）うん、夢がしっかりしてくる！
- ♥ 夢をかなえたいという気持ちが前より強くなりました。がんばる気持ちが湧いてきました。
- ♥ 今まで、将来の夢はサッカー選手と、ただ思っただけだったんです。なりたいていうだけだったんです。でも、ドリームフラワーを作ってみて、今、一生懸命練習しなくちゃ絶対になれないことが、すごいはっきりしました。
- ♥ 正直に言うと緊張して小さい声になっちゃった。もっと大きな声でしっかり伝えたかったなあ。
- ♥ 発表は緊張したんだけど、わたしの夢を話した後に、仲間がわたしの夢に対して感想を言ってくれて…。それが、すごい嬉しかった。
- ♥ 合唱の本番は、ソプラノとアルトが合わさって、きれいだった。（歌っていて分かったの？と聞き返すと…）うん、歌っていて分かった。歌がきれいに交じり合っているのがわかった！
- ♥ 発表は緊張するんだけど、自分の思いをしっかり聞いてもらえるのは嬉しいし、がんばろうって思えた。もしかしたら、あんまり緊張しなかったかも。

夢と真正面から向き合った4年生。低学年から高学年に変わった今年度。表情も、言葉も、本物の高学年らしくなってきました。ここまでの準備、頑張ったね。二分の一成人、おめでとう！

ふれあいトーク期間、始まっています。

担任と児童が、廊下などで二人だけで話し合いをする「ふれあいトーク(2回目)」が始まっています。7月の1回目の時よりも、児童の表情が柔らかく感じました。どんなことを担任の先生と話したのかな？



静かな廊下でしっかりと話し合い